



#CONVERSAconU18FEST

El páramo de Santurbán y la defensa del patrimonio hídrico de la región

Descripción detallada:

Reflexione sobre el futuro hídrico de nuestra región, en concordancia con la discusión internacional sobre el cambio climático, la sostenibilidad y sustentabilidad ambiental.

Esta conferencia está dirigida a estudiantes, profesionales y demás personas interesadas en el reconocimiento y la defensa del Páramo de Santurbán como patrimonio hídrico de la región.

Gonzalo Peña Ortiz

Perfil:

Ingeniero Civil de la Universidad Industrial de Santander, especialista en Ingeniería Ambiental de la UIS, Profesor de la Especialización en Química Ambiental UIS, Miembro activo del MCC, Movimiento Cívico de Conciencia Ciudadana (Bucaramanga) por la defensa del páramo, el agua y los derechos de los ciudadanos.

Desde hace 40 años dedicado al estudio de sistemas de tratamiento de agua para consumo humano y manejo de aguas residuales, con sistemas biológicos y uso de alternativas de bajo consumo energético como hidráulicas y de energía solar.

Horario

26

SEP

2:00 - 3:00 pm

Auditorio
Guillermo Camacho
Caro
Ing. Industrial

Líder

John Almeida
Profesional CICS
Universidad
Industrial de Santander



Atención personalizada:

Correo: u18@uis.edu.co